

Romance

de la novia muerta

Junto a la ventana humilde
de bohardilla madrileña,
me acuerdo... Yo te miraba,
tú me bordabás las flechas.

Y ahora no sé donde estás.
Y ahora no sé si me esperas.
Y ahora no sé si estás viva
o estás muerta.

Porque el tiempo nos separa
y el recuerdo nos acerca.
Porque no sé si tu cuerpo
se está entregando a la tierra.
Porque no sé si tu alma
borda rubís en su estrella.
Porque no sé si estás viva,
o estás muerta.

Porque no sé lo que he hecho
para sufrir esta pena.
Quiero estar solo conmigo
paladeando mi tristeza
y emborracharme con lágrimas.
Espérame en las estrellas.

Me acuerdo... Yo te miraba...
tú me bordabas las flechas.

CARLOS HERNÁNDEZ DE VELASCO

